

Statistique de Colonges au Mont-d'Or.

N.-B. — Ce tableau fait en 1850, peut servir de point de comparaison pour les statistiques à venir de 50 ans en 50 ans.

	Hectares.
Terres labourables.....	108
Vignes.....	142
Jardins-vergers.....	34
Prés, pâturages.....	16
Cultures diverses.....	4
Bois.....	2
Terres vaines, bruyères.....	2
Maisons.....	300
Population.....	954
	Francs.
Impôt foncier.....	10.116
Impôt personnel.....	3.749
Portes et fenêtres.....	2.854
Patentes.....	618

Résumé.

Avant de clore cet opuscule, il est bon d'en déduire quelques données utiles, c'est ce que nous allons essayer.

Nous ferons remarquer tout d'abord que les habitants de Colonges, à une époque fort reculée qui peut aller jusqu'en 1250, avaient la libre disposition de leurs biens et les transmettaient à leur gré à leurs enfants ou autres héritiers.

La population est descendue de la vieille église dans la plaine qui de la Saône à la colline des Cordières n'était primitivement qu'un fouillis d'oseraies, d'arbres, de ruisseaux, de trous marécageux et de broussailles éparpillées.

Lièvres, lapins, hérons et sarcelles parcouraient gaîment le vaste demi-cercle de la plaine de Colonges. C'est à force de culture et d'engrais qu'on est parvenu à rendre le sol moins froid et moins humide et à le faire fructifier. C'est là l'ouvrage des gé-